

スマイリング Smiling

思いをカタチに とみに創る 笑顔の学校

第3回学校運営協議会を開催しました



横山っ子ネットワーク協議会

※良さを伸ばす教育とは？
 ※多様性を認める教育とは？
 ※ICT機器の有効活用は？
 ※挑戦や失敗から学ぶ教育は？



おらほの学校づくり協議会

※地域との教育課題の共有は？
 ※ICT教育はどのように進めていくのか？
 ※「手応えのある子」とは？



こうふく押切っ子協議会

※アルミ缶回収等の成果は？
 ※冬の登下校、トラブルは？
 ※コロナ禍での授業の遅れは？
 ※教員の働き方改革は？

人との関わりが大事なのはなぜか？

第1回、第2回で多く挙げられた「人との関わり」「コミュニケーション」などのキーワードを、委員の方々に掘り下げて考えていただきました。



《委員の声（一部抜粋）》

- 他と接することで様々な気づきが得られる。また、成長していくことができる。バーチャルなコミュニケーションでは伝わりにくいことも、面と向かっていれば相手に気持ちが伝わりやすい。
- 人との関わりの中で、自分と他との個性の違いを学び得る。相手の考えを知ることで、豊かな考えや深い考えが身につく。
- 多くの人と接することで刺激となり向上心につながる。いろいろな人がいることに気づき、自分らしさも見だしていける。

地域の方々の力で、
 三川の子ともたちや学校が
 もっともっと良くなって
 いけたらいいね！



今年度3回目となる学校運営協議会が2月25日(木)に開かれました。協議会では、各小学校の校長先生より学校運営の反省と評価、次年度の構想が説明されました。

また、全体会では、委員が学区を取り払った5つのグループに分かれ「人との関わりを大事にする子ども」を育てるための意見交換を行いました。

3月15日発行の「広報みかわ」に、コミュニティー・スクールや地域学校協働活動についての記事が掲載されます。制度の仕組みや今年度の取り組みをわかりやすくまとめていますので、そちらもぜひご覧ください。

smiling

